

Für unsere Jugendreferentin Julia und FSJlerin Vanessa heißt es nun Abschied nehmen. Beide starten in einen neuen, aufregenden Lebensabschnitt. Aber natürlich gehen sie nicht ohne Weiteres. Hier könnt ihr die persönlichen Worte der Beiden zu ihrem Abschied lesen:

### **Julia:**

5 Jahre Jugendreferat vollgefüllt mit wunderbaren Momenten. Nun heißt es für mich erst einmal Abschied nehmen auf Zeit. Ein neuer Lebensabschnitt beginnt bald für meinen Mann, mich & das kleine Wunder in meinem Bauch. Ich möchte mich bei euch für diese fünf Jahre bedanken: Es war mir ein Fest mit euch! Ich blicke zurück auf einen ziemlich verrückten ersten Arbeitstag, unvergessliche Kurspakete und Schnuppertage auf dem Einsiedel, etliche lustige und produktive Sitzungen, eine grandiose 72 Stunden Aktion und Romwallfahrt, und ganz vielen weiteren Aktionen und Veranstaltungen. Ihr habt all diese Veranstaltungen, Aktionen und meine Arbeit mit Leben gefüllt! Danke dafür! Ich hoffe sehr, dass wir uns nach der Rückkehr aus meiner Elternzeit wiedersehen & freue mich schon auf alles was da noch kommt.



### **Vanessa:**

Ein Jahr voller schöner Momente und Erfahrungen geht zu Ende. Neben alltäglichen Büroarbeiten und tollen, sehr unterschiedlichen Veranstaltungen ist mein FSJ Jahr hier im Juref schon rum. Natürlich verlasse ich das Juref sehr ungerne & ich gehe mit einem lachenden und einem weinenden Auge. Das lachende blickt auf die wundervolle Zeit zurück und schaut gleichzeitig in die Zukunft, die mich eines Tages nach meinem Studium hoffentlich wieder genau dahin bringt wo ich jetzt bin: an einen Arbeitsplatz, zu dem ich jeden Tag gerne hingehere und der mir die Möglichkeiten bietet, die ich brauche. Das weinende schaut ebenfalls auf die schöne Zeit zurück, die ich sehr vermissen werde! Es wird vieles fehlen. Ganz besonders die tolle Zusammenarbeit im Team und die vielen Aktionen und Veranstaltungen, die ich mit euch organisieren und erleben durfte.

